

2021年8月吉日

お取引先様各位



塩化ビニル管・ポリオレフィン管並びに関連製品価格改定のお願い

謹啓 処暑の候、貴社益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素は弊社製品に格別のご愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、既にご高承の通り、原油・ナフサの高騰や設備維持コストの増加、ユーティリティコスト・物流コストの上昇を背景に、国内樹脂メーカー各社が本年1~2月に打ち出した樹脂値上げについて、弊社は製品の安定供給維持の観点から受諾し、増加コスト全てを自助努力で吸収できなかったため、先般、製品価格を改定させて頂きました。

しかし、その後も原油・ナフサは高騰し、需給バランスも改善されないことから、国内樹脂メーカー各社は、5~6月に本年2度目の樹脂値上げを打ち出しました。

これに対し、弊社は、「新型コロナウイルス感染症の影響から国内景気が十分回復していない中、現在、販売パートナーと協力して改定した製品価格の浸透を図っている最中であり、現時点での二次値上げ受入れは困難である。」と樹脂メーカーに訴え、値上げ回避に向け交渉を続けて参りましたが、ここに来て、再び樹脂の調達に支障が生じ始めたことから、製品の安定供給を優先するため二次値上げを受諾致しました。

又、金属などの素材や物流費の上昇も続いているため、改めて製品価格の改定をお願いさせて頂くことになりました。

前回の製品価格改定から、時を置かずしての価格再改定となり、誠に心苦しい限りではありますが、何卒諸事情ご賢察の上、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

謹白

記

【実施日】

2021年10月1日（金） 出荷分より

【対象製品】

塩ビ関連製品、ポリオレフィン関連製品、その他関連製品

【価格改定幅】

1) 塩ビパイプ類	10%以上
2) ポリオレフィンパイプ類	10%以上
3) 継手類全般	8%以上
4) その他関連製品	8%以上

※尚、詳細につきましては、弊社営業担当者より別途ご説明申し上げます。 以上